
 

 

 

＜教育活動を支える力＞ 

 5 月１２日(月)に「第１回学校支援推進会議」 

を行いました。本校では地域コーディネーターの 

他、各支援団体の皆様から子どもの教育に直接関 

わるご支援をいただいております。今日の会議で 

は、「環境美化活動」、「朝のお話会」、「自然観察 

会」、「昔の遊び」について、活動予定を教えてい 

ただきました。今年度もご協力をいただき学習が 

進められるということ、とてもありがたいです。 

   

また、１３日（昨日）は、PTA 役員（執行部 

役員の皆様、各学年代表の皆様、校外委員会の皆 

様）が集まり「第１回運営委員会」が行われまし 

た。PTA の学校支援活動や会費の集金、備品の管 

理等について話し合いました。 

今後、保護者の皆様からご意見を伺ったり、 

お手伝いをいただいたりすることもあると思いま 

すが、ご協力をくださいますようお願いいたしま 

す。 

   

＜学んだことを活かして！＞ 

○６年生の調理実習に呼んでもらい、「キャベツと卵の炒め物」を試食させてもらいました。とても

おいしかったです。明日（１４日）は、５年生が「ホウレンソウのおひたし」をつくる予定とのこ

と、こちらも楽しみです。お家でもつくる機会           

があればと思いますが、火気の扱いになります 

ので、火災防止の確認をご家庭でもお願いします。 

○「四街道市温水プール」を使わせていだだい 

て、水泳学習が始まりました。各学年３回の 

学習予定です。限られた回数の学習となりま 

すので、カードの不備や押印もれ、水着忘れ 

に十分にご留意ください。水慣れに関して 

は、お風呂でお湯に顔をつけたり息を吐いた 

りすることもできます。水泳学習に、少しでも自信を持って取り組ませてあげたいです。 
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